
Acta de la Junta de Distrito Norte
Sesión: Ordinaria

Fecha: 2 de diciembre de 2021

Expediente: JDN/2021/9
El presente documento es un acta, incorporada al libro de actas correspondiente con la numeración señalada al margen. La 
fecha de firma del documento puede ser posterior a la fecha de la sesión o la de aprobación del acta.

 

ASISTENTES:

- Francesc Mezquita Patuel.
Presidente.
- Domingo Giménez Renau.
AAVV Segón Molí.
- José Luis Sierra Bellés.
AAVV Primer Molí.
- Laura Rubert Avinent.
Vocal AMPA IES La Plana.

MIEMBROS AUSENTES: 
(*) Excusan Asistencia

Pilar Escuder Mollón (*)
Vicente Manuel Vidal Safont (*)
Lledó Navarro y Centelles (*)
Marta Agut Andreu (*)
Asensio Magraner Sanchis (*)
Francisco Cabañero Catalán (*)
Juan Luis Saura Vilar (*)
Clemente Agost Maner (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)

HORA DE INICIO: 19:30
HORA DE FIN: 20:30
 
De  acuerdo  con  la  convocatoria,  la 
sesión  se  celebra  Junta  de  Distrito 
Norte
 
Presidencia:
Francesc Mezquita Patuel.

Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero.

Reunidos en  la  fecha  señalada  en  el 
encabezamiento los/as miembros de la 
Junta  proceden  al  examen  de  los 
siguientes asuntos.

 Por el Presidente Ilmo. señor Teniente de Alcalde, Francesc Mezquita Patuel, comprobado el 
“quorum” de asistencia, se procede a iniciar la sesión.

Toma la palabra el Sr. Mezquita:

En primer lugar indica que todas las actividades que se vienen realizando en la Cámara Agraria  
por las Asociaciones de Vecinos serán anuladas, por lo que se tendrán que reubicar en otras 
instalaciones. Se proponen los colegios y el polideportivo del Grupo San Agustín y San Marcos.

En relación a las obras de adecuación del Segón Molí, informa que está en marcha el proyecto, 
ya que se ha incluido en las actuaciones financiadas por Fondos Europeos.

Informa a los asistentes que en el próximo Consejo de Distrito tiene la intención de explicar los 
Presupuestos  Participativos  para  el  año 2022 y  que se ha programado  la  asistencia  de  los 
Concejales: David Donate Castiblanque y Jorge Ribes Vicente; por lo que, este Consejo se 
propone celebrar el 27 de enero. Todos los asistentes aprueban este cambio de fecha.
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1. Aprobación del acta de la sesión anterior de la Junta del Distrito celebrada el día 28 de 
octubre de 2021.
No manifestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento. 

2. Ruegos y preguntas.

2.1. Ruego del vocal AAVV Segón Molí:
- El Sr. Giménez indica que para facilitar la proyección de la luz con las nuevas luminarias se  
eliminen las ramas de los árboles que están junto a las farolas en la calle San Roque y la Avd. 
De Lidón.
-  Reitera  la  necesidad  de  reparar  las  aceras  frente  al  IES  La  Plana,  los  raíces  las  han 
destrozado,  indica  la  conveniencia  de  evitar  la  plantación  de  este  tipo  de  árboles.  Adjunta 
fotografías.
-  Indica que el  olivo que se encuentra en la puerta principal  del  IES La Plana necesita  una 
limpieza (hay basura en el tronco) y una buena poda.

El Sr.  Giménez  entrega  a  la  Junta  un  documento  resumen  de  la  reivindicación  de  las 
asociaciones vecinales para que se aplique en Participación Ciudadana las mismas Bases para 
la concesión de subvenciones del Ayuntamiento que se están aplicando a las asociaciones de 
Gente Mayor a las distintas Asociaciones de Vecinos.

2.2 Ruego del vocal vecino grupo municipal Socialista:
El Sr. Magraner solicita que se limpie y pode el  laurel  de la plaza de la Antigua Corona de 
Aragón para evitar que los indigentes los utilicen de armario.

2.3 Ruego del vocal vecino grupo municipal Socialista:
El  Sr.  Magraner  indica  que  se  ha  observado  un  gran  número  de  indigentes  de  otras 
nacionalidades (sobre todo de países del este) en la ciudad, sería conveniente un trabajo de 
reinserción de estos ciudadanos en nuestra sociedad, la mayoría desconocen el idioma.

2.4 Ruego del vocal  AAVV San Agustín y San Marcos (remitida por email):

El Sr. Cabañero solicita para el Grupo San Agustín y San Marcos:
- Poda árboles de las dos plazas del barrio: Mariana Pineda y Cayo Girones Alvarez.
- Poda árboles de la Avd. Diputación.
- Arreglo reloj ubicado en plaza Cayo Girones Alvarez.
- Quitar hierbas en cuadra Segunda a su paso por el barrio. (Zona horno Els Ibarsos).
- Pintar zona de carga y descarga en calle Albacete (desde esquina con calle Castalia hasta  
esquina con calle Alcalaten).
- En el barrio con la nueva iluminación de las luces led se genera mayor inseguridad ciudadana 
ya que alumbran poco. Solicitamos aumento de iluminación.
- Pintura centro social J Amoros interior y exterior, y limpieza cristales centro social J Amoros.
- Reiteración dar solución problema camadas de gato en calle Murcia, calle Córdoba y plaza 
Mariana Pineda.
-Terminada la obra de asfaltado del descampado del final de la calle Córdoba junto polifuncional 
San  Agustín  y  San  Marcos,  se  solicita  que  se  ordene  el  solar,  con  pintura  de  zonas  de 
aparcamiento para que no se vuelva a convertir como antes del arreglo.
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2.4 Ruego del vocal  AAVV San Agustín y San Marcos (remitida por email):

El Sr. Cabañero solicita para el Grupo Tombatossals:
- Seguridad Ciudadana en plaza san Juan Bautista. Hasta altas horas con ruido y sin respeto 
mobiliario urbano.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las 
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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Acta de la Junta de Districte Nord
Sessió: Ordinària

Data:2 de desembre de 2021

Expedient: JDN/2021/9
El present document és una acta, incorporada al llibre d'actes corresponent amb la numeració assenyalada al marge. La data 
de firma del document pot ser posterior a la data de la sessió o la d'aprovació de l'acta.

ASSISTENTS:

- Francesc Mezquita Patuel.
President.
- Domingo Giménez Renau.
AAVV Segón Molí.
- José Luis Sierra Bellés.
AAVV Primer Molí.
- Laura Rubert Avinent.
Vocal AMPA IES La Plana.

MEMBRES ABSENTS: 
(*) Excusan Assistència

Pilar Escuder Mollón (*)
Vicente Manuel Vidal Safont (*)
Lledó Navarro y Centelles (*)
Marta Agut Andreu (*)
Asensio Magraner Sanchis (*)
Francisco Cabañero Catalán (*)
Juan Luis Saura Vilar (*)
Clemente Agost Maner (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)

HORA D'INICI: 19:30
HORA DE FI: 20:30
 
D'acord amb la convocatòria, la sessió 
se celebra Junta de Districte Nord
 
Presidència:
Francesc Mezquita Patuel.

Secretari/a: 
Dolores Benítez Guerrero.

Reunits en  la  data  assenyalada  en 
l'encapçalament los/as  membres de  la 
Junta  procedixen  a  l'examen  dels 
següents assumptes.

Pel President Il·lm. senyor Tinent d'Alcalde, Francesc Mezquita Patuel, comprovat el “quòrum” 
d'assistència, es procedix a iniciar la sessió.

Pren la paraula el Sr. Mezquita:

En primer  lloc  indica  que totes  les  activitats  que es  realitzen  en la  Cambra Agrària  per  les 
Associacions  de  Veïns  seran anul·lades,  per  la  qual  cosa es  tindran que  reubicar  en altres 
instal·lacions. Es proposen els col·legis i el poliesportiu del Grup San Agustín i San Marcos.

En relació a les obres d'adequació del Segón Molí, informa que està en marxa el projecte, ja que 
s'ha inclòs en les actuacions finançades per Fons Europeus.

Informa  els  assistents  que  en  el  pròxim  Consell  de  Districte  té  la  intenció  d'explicar  els 
Pressupostos Participatius per a l'any 2022 i  que s'ha programat l'assistència dels Regidors:  
David Donate Castiblanque i Jorge Ribes Vicente; per la qual cosa, este Consell es proposa 
celebrar el 27 de gener. Tots els assistents aproven este canvi de data.
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1. Aprovació de l'acta de la sessió anterior de la Junta del Districte celebrada el dia 28 
d'octubre de 2021.
No manifestant-se cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment. 

2. Precs i preguntes

2.1. Prec del vocal AAVV Segón Molí:
-El  Sr.  Giménez indica que per  a  facilitar  la  projecció  de la  llum amb les  noves lluminàries 
s'eliminen les branques dels arbres que estan junt amb els fanals en el carrer San Roque i l'Avd.  
De Lidón.
-Reitera la  necessitat  de  reparar  les  voreres  enfront  de  l'IES  La  Plana,  els  arrels  les  han 
destrossat, indica la conveniència d'evitar la plantació d'este tipus d'arbres. Adjunta fotografies.
-Indica que l'olivera que es troba en la porta principal de l'IES La Plana necessita una neteja (hi  
ha fem en el tronc) i una bona poda.

El Sr. Giménez entrega a la Junta un document resum de la reivindicació de les associacions 
veïnals perquè s'aplique en Participació Ciutadana les mateixes Bases per a la concessió de 
subvencions de l'Ajuntament que s'estan aplicant a les associacions de Gent Major a les distintes 
Associacions de Veïns.

2.2 Prec del vocal veí grup municipal Socialista:
El Sr. Magraner sol·licita que es netege i pode el llorer de la plaça de l'Antiga Corona d'Aragó per 
a evitar que els indigents els utilitzen d'armari.

2.3 Prec del vocal veí grup municipal Socialista:
El  Sr.  Magraner  indica  que  s'ha  observat  un  gran  nombre  d'indigents  d'altres  nacionalitats 
(sobretot  de  països  de  l'Est)  en  la  ciutat,  seria  convenient  un  treball  de  reinserció  d'estos 
ciutadans en la nostra societat, la majoria desconeixen l'idioma.

2.4 Prec del vocal  AAVV San Agustín i San Marcos (remesa per adreça electrònica):

El Sr. Cabañero sol·licita per al Grup San Agustín i San Marcos:
-Poda arbres de les dos places del barri: Mariana Pineda i Cayo Gironés Alvarez.
-Poda arbres de l'Avd. Diputació.
-Arreglament rellotge ubicat en plaça Cayo Gironés Alvarez.
-Llevar herbes en quadra Segona al seu pas pel barri. (Zona forn Els Ibarsos).
-Pintar zona de càrrega i descàrrega en carrer Albacete (des de cantó amb carrer Castalia fins  
cantó amb carrer Alcalatén).
-En el barri amb la nova il·luminació de les llums led es genera major inseguretat ciutadana ja 
que parixen poc. Sol·licitem augment d'il·luminació.
-Pintura centre social J Amorós interior i exterior, i neteja vidres centre social J Amorós.
-Reiteració donar solució problema ventrades de gat en carrer Múrcia, carrer Cordoba i plaça 
Mariana Pineda.
-Acabada  l'obra  d'asfaltat  del  descampat  del  final  del  carrer  Cordoba  junt  polifuncional  San 
Agustín i San Marcos, se sol·licita que s'ordene el solar, amb pintura de zones d'aparcament  
perquè no es torne a convertir com abans de l'arreglament.
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2.5 Prec del vocal  AAVV San Agustín i San Marcos (remesa per adreça electrònica):

El Sr. Cabañero sol·licita per al Grup Tombatossals:
-Seguretat Ciutadana en plaça Sant Joan Baptista. Fins a altes hores amb soroll i sense respecte 
mobiliari urbà.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De tot això, s'expedix la present acta sent la mateixa firmada electrònicament per les persones  
que es relacionen al marge de la primera pàgina del document. 
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